

La journaliste Eva Golinger envisage une nouvelle période de lutte en Amérique Latine



Moscou, 11 décembre, RHC-PL.-L'écrivaine et journaliste vénézuélienne Eva Golinger, a signalé à Moscou qu'une nouvelle étape de lutte commence en Amérique Latine, pour éviter l'élimination des acquis obtenus au cours de 3 derniers lustres.

Eva Golinger, qui a pris part à un forum sur politique et information dans les médias à l'occasion du 10^e anniversaire de la chaîne de télévision russe Russia Today, a dénoncé la contre-offensive de la droite dans la région.

L'intellectuelle a aussi relevé que suite aux défaites électorales récentes de la gauche en Argentine et au Venezuela, il faut absolument reconnaître les erreurs avec une véritable autocritique et entamer un processus de conscience idéologique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/78543-la-journaliste-eva-golinger-envisage-une-nouvelle-periode-de-lutte-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba